

MOTO 2

LES ENJEUX DU TEAM SUISSE

Lundi 9 mars 2015 / 18h00

Aula d'hepia | rue de la Prairie 4 | 1202 Genève

Conférence publique | entrée libre



L'avenir est à créer

MOTO 2 LES ENJEUX DU TEAM SUISSE

Lundi 9 mars | 18h00 | Aula d'hepia

Cette conférence aborde la collaboration établie entre hepia et le team suisse de Fred Corminbœuf dans le cadre d'essais aérodynamiques.

La moto2 Kalex de Thomas Lüthi, Dominique Aegerter et Robin Mulhauser est régulièrement soumise à des tests dans la soufflerie (laboratoire d'hepia - cmefe) sous la direction de Patrick Haas. Ces essais font partie du programme de travail du team suisse. Les ingénieurs du team, de même que le fabricant de combinaison IXS ont travaillé avec l'équipe hepia-cmefe en vue de minimiser la résistance aérodynamique.

Programme

Les enjeux du team suisse

Fred Corminbœuf | Manager | team moto2

La recherche appliquée au service de l'aérodynamique

Patrick Haas | Professeur HES | hepia

Rencontre et autographe avec le pilote

Robin Mulhauser | Pilote moto2 Kalex

Monsieur
Pierre Dupont
Bovetstrasse 4
3007 Berne

h e p i a

Haute école du paysage, d'ingénierie
et d'architecture de Genève

Rue de la Prairie 4
1202 Genève
filière Génie mécanique

Tél. +41 (0)22 546 24 00
www.hesge.ch/hepia